

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
6月号 令和2年6月1日

学校教育目標
『自ら学ぶ 豊かな心をもつ
社会に貢献する 生徒を育む』

学校生活を再開します！

全校生徒のみなさん、元気でしたか。今日から学校生活を再開します。といっても、2週間前から学習相談日もありました。これから2週間も変則的な時間割となっています。本格的に再開するのは6月15日ぐらいからでしょう。しかし、今日は学校生活再開の大きな節目にしたいと思います。

さて、学校が休みの期間はどう過ごしていましたか。学校から多くの家庭学習の課題がでました。頑張った人も頑張れなかった人も、全員、お疲れさまでした。学校の大切さを改めて感じた人も多いのではないかでしょうか。この3ヶ月の経験は見えないところで、みんなを大きく成長させているはずです。最後に、今日から始まる2週間で、心がけて欲しいことが4つあります。

- ① 休みの期間の疲れをとり、新型コロナウィルス対策をしっかりと行い健康管理しながら、学校生活に少しずつ“慣れていくましょう。”休みの日も有効に活用しましょう。
- ② 休みの期間の“家庭学習の総括(まとめ)”をしましょう。提出できていないところがあれば、担任の先生や教科担任とよく相談してください。
- ③ 友達や先生との出会いを大切にしましょう。仲間作り絆(きずな)作りなど、人ととのつながりは何よりも大切です。
- ④ “授業が始まります。”準備物などを確認したり、できる範囲で予習をしたりして、新学年の授業にスムーズに入れるようにしましょう。

ぜひ、この4つを心がけて学校生活に少しずつ慣れていくましょう！



＜今後の予定＞

6月1日(月) 学年ごとに時間分けて登校(体育館にて学年集会と学活)

6月2日(火)～5日(金) 名簿別(奇数・偶数)に隔日登校 ※隔日:2日に1日のこと
午前中4時間授業、給食なし ※45分授業

6月8日(月)～11日(木) 名簿別(奇数・偶数)に時間分けて毎日登校
2部制(4時間・3時間)、給食あり、昼食は希望者のみ

6月12日(金) 全校生徒が登校 6限授業、昼食(給食)あり

6月15日(月)～ 全校生徒が登校 6限授業、昼食(給食)あり、部活動開始

＜お知らせ＞

桃陵中学校では、「いじめ対策委員会」を設置し、いじめ問題への対応や未然防止について考えています。何か相談したいことや気になることがあれば、遠慮なく担任の先生や学年の先生に相談してください。SC(スクールカウンセラー)も配置されています。